

ANNE GUÉRIN NOMBRADA DIRECTORA GENERAL DE LA AFP

Anne Guérin tomará a principios de enero el relevo de Dalila Zein, quien ocupaba el cargo desde 2018 y que a lo largo de su mandato contribuyó en gran medida al saneamiento de las cuentas de la Agencia France-Press.



La próxima directora general de la AFP ha dedicado la mayor parte de su carrera al desarrollo de las empresas francesas, dentro del grupo Bpifrance, del cual fue directora ejecutiva hasta el pasado mes de julio.

Anne Guérin, de 55 años y diplomada de la escuela de negocios ESCP, cumplió con éxito el mandato del Banco Público de Inversiones, que consiste en reindustrializar Francia a través de la innovación, fomentar la creación de empresas y ayudarlas a conquistar mercados internacionales.

En particular, desde 2019 Anne elaboró e implementó el plan climático de Bpifrance, destinado a impulsar la transición energética de las pymes y las ETI, y contribuir al desarrollo de energías verdes.

“Con su experiencia financiera y operativa, su profundo conocimiento del mundo empresarial y su compromiso con el interés público, Anne tiene todas las cualidades necesarias para continuar y ampliar el trabajo de recuperación y desarrollo que ha llevado a cabo la Agencia en estos últimos años”, dijo Fabrice Fries, presidente ejecutivo de la AFP.

Sobre la AFP

La AFP es una agencia de noticias líder y global que brinda cobertura rápida, completa y verificada de la actualidad, así como de los temas que conforman nuestra vida cotidiana. Con una red incomparable de periodistas en 151 países, AFP es también líder mundial en verificación digital. Con 2 400 empleados de 100 nacionalidades diferentes, la AFP cubre el mundo en seis idiomas, con una calidad única de producción multimedia en videos, textos, fotografías y gráficos.

Síguenos en:



Contacto de prensa: Coline Sallois – Tel.: +33 (0)1 40 41 45 60 – +33(0)6 63 48 80 04 – communication@afp.com